



Entrevista / Laura Ballesteros Mancilla (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ). “Ha sido terrible para el país, para la Ciudad de México; para Iztapalapa, toda mi solidaridad. Nos parece indignante a todas y a todos, porque no es la primera tragedia y no va a ser la única, la primera pregunta que resulta de todo esto es, ¿por qué una pipa de esas dimensiones estaba circulando sobre la Ciudad de México a las 2:30 de la tarde, en el mayor momento de movilidad de actividad de la gente, cuando más personas están en la calle. En otras ciudades del mundo, las funcionales, las que cuidan y tienen protocolos de protección civil, circulan a horas en donde no están llenas de personas las calles. porque siempre el manejo de sus residuos va a ser importante y peligroso.

https://drive.google.com/file/d/1BA5_BAzYB8hFM2uoSdEFk9h7YB_wmZcJ/view